

# La información como sospecha.



Exposició: La información como sospecha.

Autor: Benito Cabañas.

Fecha: Del 6 al 23 de Marzo.

Organiza: Vicedecanato de Cultura en colaboración con la Revista Bostezo.

Resumen:

El artista mexicano Benito Cabañas fue el autor de la portada del dossier del número 1 de Bostezo. Ahora Kike Ferrando -director de arte de la revista- ha promovido -sangre, sudor y lágrimas- la exposición LA INFORMACIÓN COMO SOSPECHA -título del dossier- que se inaugura mañana 6 de marzo a las 13 horas en la Sala Josep Renau de la Facultad de Bellas Artes de Valencia. La exposición estará hasta el 23 de marzo. Abierta a todo el público.

*Walter Buscarini, Revista bostezo, 5 de Marzo de 2009.*